



# 啓北だより

～ 自らの課題に対し、自らの力と学び合いを通して解決し、自己表現する～



## 思い出の4日間 3年生「修学旅行」



5月7日(日)～10日(水)の4日間、3年生にとって最大の行事、修学旅行が実施されました。旅行中の様子については、東藤校長がホームページの中でお伝えしておりましたが、4日間の充実した日程の中で、学級や学年の仲間と絆を深め、お互いの良さを発見する旅行となったことは言うまでもありません。修学旅行をとおして学んだことは、今後の生活にしっかり生かされることでしょう。保護者の皆様、修学旅行に向け、様々な準備をしていただき、ありがとうございました。

### 第1日目

函館に向け、出発！長万部では「かに飯」を食べ、函館の地へ。新函館北斗駅では、新幹線を背景に記念写真を撮りました。そして、函館山からの素晴らしい夜景を見学し、第1日目を終えました。



### 第2日目

函館自主研修では、函館の歴史ある建造物を見学し、昼食時には、ラッキーピエロや朝市などで、函館のグルメを堪能しました。協力しながら行動した自主研修は、多くを学ぶ研修となりました。



### 第3日目

函館を離れ、ニセコへ。ニセコでは、インストラクターの指導を受けながらラフティングを行い、ニセコの自然を満喫しました。ラフティング終了後は、「もう一度体験したい！」という声も上がっていました。



### 第4日目

午前はルスツリゾートで、様々な乗り物を体験しました。絶叫が響き渡ることもしばしばありましたが、修学旅行最終日を楽しく過ごすことができました。帰着時には、多くの保護者様にお出迎えいただきました。



## 修学旅行を終えて 3年1組学級委員長 萩野 皓斗

3泊4日の期間中、大きなアクシデントもなく、無事に帰ってくることができました。1日目、朝早くから函館に向けて出発。長い移動でしたが、函館の夜景を見て、気分は最高でした。2日目は、自主研修。雨に当たりましたが、函館の魅力を存分に味わうことができました。各班での絆も深まったと思います。3日目はラフティング。力を合わせ、みんな必死に漕ぎ、自然とふれ合うよい経験になりました。4日目の最終日。ルスツでのアトラクションを満喫し、たまった疲労は吹っ飛びました。中には、アトラクションを全制覇している人もいました。修学旅行全体を通じて、最高の修学旅行になったと思います。目標であったChallenge everything & be happy 想像力・実行力・協力も無事達成できたと思います。この修学旅行でできたこと、できなかったことを体育祭などの行事で生かしていきたいです。

## 修学旅行を終えて 3年2組学級委員長 平山 裕翔



私たち3年生は、5/7～5/10日の4日間、中学校生活で一番思い出に残るとも言える修学旅行に行ってきました。修学旅行では、主に函館とルスツに行き、函館の夜景観賞や自主研修、ラフティング、ルスツの遊園地など、色々な活動や体験をさせていただきました。どの活動、体験も印象的で、とても楽しく思い出に残った修学旅行になりました。特に印象に残ったのは、夜景観賞です。100万ドルの夜景とも言われる函館の夜景は、とても綺麗で感動しました。修学旅行では主に「周りへの配慮」「責任感」「時間厳守」を学びました。この3つは、将来どこへ行っても大切なことだと思います。できたことは継続、できなかったことは改善していき、学校生活に生かして過ごして行きたいと思っています。

## 教育実習生(岩崎実習生)より

5月17日(水)より、1週間の日程で教育実習が実施されました。実習生より、生徒の皆さんへメッセージが届いておりますので、ご紹介します。

この度は7日間という短い期間でしたが、大変お世話になりました。私は普段小学校の教師になるための勉強をしているので、皆さんがとても大人に見えました。私の学生生活は、あと半年ですが、中学生の皆さんには、まだまだ時間があります。その時間を有意義に活用し、色々なことを経験し、なりたい自分になるための努力をしてほしいと思います。7日間ありがとうございました。



## 全国学力・学習状況調査 (3年英語「話すこと」調査)

5月15日(月)、標記調査が行われました。この調査は、4月に行われた調査〔国・数・英(読む、書くなど)〕に続く調査で、この調査をもって、今年度の全国学力・学習状況調査の全日程が終了しました。話すこと調査では、ヘッドセットを付けながら、英語の音声質問に対する回答を述べるという方式で行われました。戸惑いながらも、しっかり回答する姿が見られ、日頃の学習の成果を発揮している様子がうかがわれました。



## ～第11回 ゴーセン杯争奪北海道中学生ソフトテニス大会 優勝！(野元・森川ペア)～

5月5日(金)に行われた標記大会(会場：札幌円山庭球場)において、野元よつ葉さん、森川智巴さんペアが全道優勝を果たす快挙を成し遂げました。全道各地の代表が集う大会において優勝したことは、今後に向けての大きな自信となります。中連夏季大会まで1ヶ月弱となりましたが、各部とも熱心に練習に励んでおります。中連に向け、保護者の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



## ～保護者懇談へのご協力ありがとうございました～

5月10日(火)から6日間の日程で懇談を実施しました。お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。6月は教育相談を実施します。懇談でお話いただいたことを参考にしながら、お子様への学習や生活、進路に係る指導や助言を行ってまいります。

※旭川市の今年度の新たな取組である、「児童生徒が心身の健康を維持し、安心して学校生活を送ることができる環境整備」の一環として、6月より、女子トイレに生理用品を備えることとなりましたのでお知らせいたします。 ※使用に係る詳細は、女子トイレ内に掲示します。

26日(金)に行われた「体育祭」の様子については、次号でお伝えします。

## 6月行事予定

- 6月 1日(木) 教育相談③ ※7日(水)まで 夏服開始
- 4日(日) 音楽大行進
- 6日(火) 歯科検診(1-1)
- 7日(水) 耳鼻科検診(1年)
- 8日(木) 内科検診(2年)
- 9日(金) 全校集会(中連陸上壮行会)
- 10日(土) 中連陸上競技大会 ※11日まで
- 13日(火) 中連生活部6月研 部活動中止 ※15日まで
- 15日(木) 専門委員会
- 16日(金) 期末テスト
- 18日(日) 中連新体操大会
- 19日(月) 札幌コンサート
- 20日(火) 歯科検診(1-2)
- 21日(水) 心電図検査(1年)
- 22日(木) 全校集会(中連壮行会)
- 23日(金) 中連体育大会 ※25日まで